

MODELO DE PROPOSICION

Don, mayor de edad, vecino de, con domicilio en (calle o plaza), núm., provisto del D.N.I. núm., enterado del anuncio publicado en el, de fecha, habiendo examinado los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas, presupuesto, proyecto, así como los demás documentos obrantes en el expediente, se compromete a realizar las obras de «.....» con sujeción estricta al proyecto y demás previsiones, en la cantidad (en letra),..... pesetas, en la cual queda incluido el Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA).

Lugar, fecha y firma.

Plazo, lugar y hora de presentación de proposiciones: Durante los veinte días hábiles siguientes al de publicación del último anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, Diario Oficial de Extremadura o Boletín Oficial del Estado, de las diez a las trece horas, en el Registro Especial del Servicio Administrativo de Planes y Programas.

Apertura de plicas: El acto de apertura de los sobres conteniendo las proposiciones económicas se verificará el día hábil siguiente al de la terminación del plazo señalado anteriormente para la presentación de proposiciones, salvo que sea sábado, en cuyo caso se celebrará el día siguiente hábil, a las doce horas, en la Sala de Comisiones del Palacio Provincial.

Existe crédito suficiente para financiar las obras.

Cáceres, 11 de noviembre de 1992.

ANUNCIO de 16 de noviembre de 1992, para la adquisición de ampliaciones de equipos y cambio a UNIX para 35 Ayuntamientos con destino a los pueblos del Programa Informático Municipal.

Se convoca la adjudicación, mediante concurso, para la adquisición de ampliaciones de equipos y cambio a UNIX para treinta y cinco Ayuntamientos con destino a los pueblos del Programa Informático Municipal.

Tipo de licitación: 17.061.000 pts.

Fianza provisional: 341.220 pts.

Fianza definitiva: El cuatro por ciento del importe de la adjudicación.

Exposición de documentos: El pliego de condiciones económico-administrativas y demás documentos que convenga conocer estarán de manifiesto en la Secretaría General (Sección de Servicios Generales y Patrimonio).

MODELO DE PROPOSICION

Don, mayor de edad, vecino de, con domicilio en (calle o plaza) núm., provisto de D.N.I. n.º, en nombre propio (o en representación de,) enterado del pliego de condiciones que rige el concurso convocado, según anuncio publicado en el Diario Oficial de Extremadura de fecha, para la adquisición de ampliaciones de equipos y cambio a UNIX para treinta y cinco ayuntamientos con destino a los pueblos del Programa Informático Municipal, se compromete a realizar mencionado concurso con sujeción estricta al pliego de condiciones por la cantidad de (en letra), entendiéndose incluido el IVA en el precio ofrecido.

Fecha y firma.

Plazo, lugar y hora de presentación de proposiciones: Las proposiciones se presentarán durante el plazo de veinte días hábiles, siguientes al de la publicación de este anuncio en el Diario Oficial de Extremadura, desde las diez a las trece horas, en el Registro Especial de la Sección de Servicios Generales y Patrimonio.

Apertura de plicas: Se celebrará el día siguiente hábil al de la terminación del plazo de presentación de proposiciones, a las doce horas, en la Sala de Comisiones del Palacio Provincial, salvo que sea sábado, en cuyo caso se celebrará el siguiente día hábil, en el lugar y a la hora indicados.

Existe crédito suficiente con cargo al presupuesto provincial de 1992.

Cáceres, 16 de noviembre de 1992.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE BADAJOZ

ANUNCIO de 16 de noviembre de 1992, sobre Revisión del Plan General de Ordenación Urbana.

El Excmo. Ayuntamiento Pleno de Badajoz, en sesión celebrada el día 9 de octubre de 1992, aprobó inicialmente la Delimitación del Area de Nueva Planta-15 (ANP-15), de la vigente Revisión del Plan General de Ordenación Urbana, de la ciudad,